



## Propone Morena Fiscalía Especializada en Delitos de Autotransporte



El diputado Francisco Borrego Adame, de Movimiento de Regeneración Nacional, presentó una iniciativa para la creación de la Fiscalía Especializada en Delitos de Autotransporte, con lo que se busca mitigar la inseguridad y el robo de mercancías en carreteras de México. La iniciativa plantea realizar modificaciones a la Ley de la Fiscalía General de la República, con el objetivo de que el nuevo organismo se encargue de la investigación y persecución de los delitos contra el autotransporte previstos en el Código Penal Federal y la Ley de Vías Generales de Comunicación.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAF%5FRvdmV5DufUw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215116&parId=75F18D3264FEE48F%215103&o=OneUp>